

glement de sa réclamation, ne couvre pas les dommages qu'il a subis.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

8.—M. l'échevin Marin se présente devant la Commission au nom de M. l'échevin Dagenais, président de la Commission d'Hygiène, et demande qu'un crédit soit voté pour permettre au président de la Commission d'Hygiène, au Dr. J.-E. Laberge, bactériologiste de la Ville et au Dr. J. McCarry, inspecteur des Aliments d'assister à la 2ième convention annuelle des services sanitaires de la Province de Québec, qui doit avoir lieu à Sherbrooke, le 25 et le 26 août prochain.

Résolu: De recommander au Conseil qu'une somme de \$50.00 soit votée pour cette fin.

9.—M. McGreevy se présente devant la Commission au sujet du règlement d'une réclamation qu'il a contre la Ville, laquelle réclamation est actuellement pendante devant les tribunaux.

Résolu: De demander aux Avocats de la Ville de faire rapport sur cette question d'ici à la prochaine séance.

10.—Soumise une lettre de M. P. Richardson, directeur du journal "American Sun Pub. Co." demandant des renseignements au sujet du pavage Hassam.

Renvoyée au secrétaire de la Commission pour qu'il réponde à cette lettre.

11.—Soumise une lettre de l'Association d'Exposition Industrielle, re souscription demandée à la Ville par la dit Association.

Déposée sur le bureau.

12.—Soumis les rapports suivants de la Commission de la Voirie:

(a) demandant un crédit de \$99,000 pour macadamiser, réparer et refaire la surface des rues dans la Ville.

Résolu: De recommander au Conseil qu'une somme de \$69,000 soit votée à la Commission de la Voirie pour réparer et améliorer les rues.

(b) demandant un crédit de \$4,150 pour macadamiser l'avenue Laurier de l'avenue Papineau à la rue Brébeuf.

Résolu: Que cette Commission regrette de ne pouvoir approuver ce rapport, vu que la Commission de la Voirie a des fonds disponibles pour réparer et améliorer les rues.

(c) recommandant qu'un égout soit construit dans l'avenue Dominion, de la rue Fulford à la rue Dominion; au coût de \$1,500 payable \$175.00 par la Ville et la balance par les propriétaires intéressés.

Résolu: D'approuver ce rapport.

(d) recommandant de construire un trottoir en asphalte du côté nord de l'Avenue Mont-Royal, de la rue Mentana à la rue St-André, au lieu d'un trottoir en dalles Danforth.

Vu que la bordure de pierre est posée à cet endroit, il est

Résolu: De recommander au Conseil de construire un trottoir en vieil asphalte à cet endroit, de manière à ce que le trottoir soit fait jusqu'à la rue St-André avec un matériel semblable.

(e) recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$3,360 à être prise sur le crédit voté le 10 mai dernier pour la construction de trottoirs rue de la Montagne, côté ouest, et demandant un nouveau crédit de \$1,540, soit en tout \$3,900, afin de construire des trottoirs en dalles Danforth et goudron dans les rues suivantes:

Localité	Matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
Torrance, côté Nord, de l'Aqueduc à LaMontagne	Dalles de pierre "Danforth" et goudron	\$ 485.00	\$ 485.00
Guy, côté Est, de l'avenue Guy à St-Jacques	do	1,150.00	1,150.00
Petite rue St-Antoine, côté Sud, de St-Jacques à Craig	do	315.00	315.00
		\$1,950.00	\$1,950.00

ing that the sum of \$300 which was granted in settlement of his claim does not cover the damages incurred by him.

Referred to the sub-committee on Claims.

8.—Ald. Marin appeared before the Committee on behalf of Ald. Dagenais, chairman of the Hygiene Committee, and asked that an appropriation be voted so as to allow the chairman of the said Committee, Dr. J. E. Laberge, City bacteriologist, and Dr. McCarrey, food inspector, to attend the 2nd annual convention of sanitary services of the Province of Quebec, to be held at Sherbrooke on the 25th and 26th August next.

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$50 be voted for said purpose.

9.—Mr. McGreevy appeared before the Committee on the settlement of a claim he had against the City which claim is presently before the Court.

Resolved: That the City attorneys be requested to report on said matter for the next meeting.

10.—Submitted a letter from Mr. P. Richardson, editor of the journal "American Sun Pub. Co." asking for information re Hassam pavement.

Referred to the secretary of this Committee, for a reply to said letter.

10½.—Submitted a letter from the Industrial Exhibition Association re subscription asked from the City by the said Association.

Laid on the table.

11.—Submitted the following reports from the Road Committee:

(a) asking for an appropriation of \$99,000 to macadamize, repair and resurface the streets of the City.

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$69,000 be voted to the Road Committee to repair and improve streets.

(b) for an appropriation of \$4,150 to macadamize Laurier avenue, from Papineau avenue to Brébeuf street.

Resolved: That this Committee regret to be unable to concur in said report, inasmuch as the Road Committee have available funds to repair and improve streets.

(c) recommending that a sewer be laid in Dominion avenue, from Fulford to Dominion street. Cost \$1,500, payable \$175 by the City and the balance by interested proprietors.

Resolved: To concur in said report.

(d) Recommending to construct an asphalt sidewalk on the North side of Mount-Royal avenue, from Mentana to St. André street, instead of a Danforth flags sidewalk.

As the curbstone was laid in said place, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sidewalk be laid with old asphalt in said place, so that the sidewalk be laid as far as St. André street with the same material.

(e) recommending that a sum of \$2,360 be varied, said sum to be charged against the appropriation voted on the 10th of May last for the construction of a sidewalk in Mountain street, west side, and asking for a further appropriation of \$1,540 or a total of \$3,900 for the construction of sidewalks with Danforth flagstone and coal tar in the following streets:

Site	Material	Proprietors' share	City's share
Torrance, North side, from Aqueduct to Mountain	Danforth flagstone & coal tar	\$ 485.00	\$ 485.00
Guy, East side, from Guy avenue to St. James	do	1,150.00	1,150.00
Little St. Antoine street, south side, from St. James to Craig	do	315.00	315.00
		\$1,950.00	\$1,950.00